

LE CHANCELIER DE LA
RÉPUBLIQUE FÉDÉRALE D'ALLEMAGNE
M. HELMUT KOHL



Helmut Kohl est né le 3 avril 1930 à Ludwigshafen. Il a étudié le droit, les sciences politiques et l'histoire aux universités de Francfort et de Heidelberg. Il a été chargé de recherche à l'Institut Alfred Weber de l'Université de Heidelberg et a obtenu son doctorat en 1958.

En 1947, M. Kohl se joint à l'Union des chrétiens-démocrates (CDU). En 1955, il devient membre du comité directeur de cette formation dans le Land de Rhénanie-Palatinat. Élu à l'Assemblée de cet État en 1959, il sera ministre-président (premier ministre) du Land de 1969 à 1976. Il est membre du Bundestag (chambre basse

fédérale) depuis 1976, année où il a été choisi candidat du CDU au poste de chancelier et est devenu président du groupe parlementaire CDU/CSU au Bundestag.

M. Helmut et Mme Hannelore Kohl ont deux enfants. M. Kohl a rencontré le Premier ministre Mulroney à plusieurs reprises à l'occasion de sommets de l'OTAN et des Sommets économiques. Il effectue sa première visite au Canada en qualité de Chancelier de la République fédérale d'Allemagne.